

Inician informes de actividades alcaldes del Estado de México



MIRIAM VIDAL

Los alcaldes del Estado de México comenzaron con la rendición de sus informes anuales de actividades, en eventos masivos, con invitados especiales y líderes de comunidades a quienes les indicarán sobre el estado que guarda la administración. Este ejercicio se realiza los pri-

▲ En Acolman y Texcoco congregaron a miles de personas. Foto especial

meros días de diciembre, conforme lo establece la Ley Orgánica Municipal.

Es así que, en las últimas horas, los alcaldes de Acolman y Texcoco, del nororiente mexiquense, congregaron a miles de personas para ex-

poner sus logros gubernamentales.

En los siguientes días los harán los ediles de Tecámac y Ecatepec de esta región, así como todos los de los 125 municipios del Estado de México.

Como es tradición, el titular del

Ejecutivo estatal acompañará a algunos ediles en sus eventos.

En este primer año de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez se prevé que asista al acto organizado en Nezahualcóyotl, por ejemplo.

El trabajo realizado en el segundo año de administración de las y los presidentes municipales será factor que influirá en la decisión de los electores que participarán en el proceso de 2024, donde se renovarán alcaldías y diputaciones en la entidad mexiquense.

Sus resultados adquieren mayor relevancia ya que varios de ellos han hecho públicas sus aspiraciones para contender en otros cargos públicos.

Dentro de los primeros tres días hábiles del mes de diciembre de cada año, el ayuntamiento se constituye solemnemente en cabildo público, a efecto de que el presidente municipal informe por escrito acerca del estado que guarda la administración pública.

En el documento y en un evento público se da a conocer las labores realizadas durante el ejercicio de sus funciones.

Dicho informe se publica en la Gaceta Municipal y en los estrados de la Secretaría del Ayuntamiento para que sus gobernados estén enterados.